

*SprecherInnen
Grünen Jugend Jena
Schillergäßchen 5
07745 Jena*

Auf ein neues Jahr stadtpolitischer Mitgestaltung!

Ergebnisse der Mitgliederversammlung der Grünen Jugend Jena

Am 27.11. fand die zweite ordentliche Mitgliederversammlung 2025 der Grünen Jugend Jena statt. Dabei wurde ein neuer Vorstand gewählt und politische Forderungen beschlossen. Die Grüne Jugend Jena wird im kommenden Jahr durch das Sprecher*innen-Team Miriam Averbeck und Nikolaus Fritzsche sowie durch Katja Koch und Hannes Pfeifer als weitere Mitglieder vertreten.

Durch einige Beschlüsse zu Mobilität, antifaschistischer Erinnerungskultur und Stadtgestaltung, möchten wir als Grüne Jugend Jena im kommenden Jahr auch wieder in der Stadtpolitik präsent sein.

Schwerpunkt ist dabei weiterhin eine grünere und lebenswertere Stadtgestaltung. Bei Aktionen wie „Reclaim Krautgasse!“ und im Stadtrat konnten wir uns schon dafür stark machen. Das Ziel bleibt eine Gestaltung von Aufenthaltsräumen und Straßen in der Innenstadt und außerhalb, die mehr Menschen mitdenkt. Ganz nach dem Motto „Mehr Bänke, Mehr Bäume, Weniger Autos!“.

Auch eine sichere, klimafreundliche und vernetzte Mobilitätsinfrastruktur war eines der zentralen Themen der Mitgliederversammlung. Wir fordern den Stadtrat und die Stadt Jena dazu auf, den Radverkehrsplan 2035+ schnellstmöglich umzusetzen, Kürzungen im Nahverkehr zurückzunehmen und eine bessere Anbindung der Bahnhöfe an die Innenstadt zu gewährleisten. Zudem ist eine barrierearme Gestaltung von Fußwegen nötig und Projekte, die vorrangig dem Autoverkehr dienen, sollen eingestellt werden.

Miriam Averbeck und Nikolaus Fritzsche blicken motiviert auf das nächste Jahr: „Wir möchten uns weiter in Jena für eine lebenswerte Stadt und in Thüringen für eine gerechte und antifaschistische Politik einzusetzen. Wir werden als linke und grüne Stimme in der Stadtpolitik mit politischen Forderungen präsent sein.“